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7.1 Shrnutí 

 

Tématem práce je centrální skladování. Práce se nejprve teoreticky zabývá úlohou 

skladování, prvky pojmu skladování, posléze přináší výsledky zkoumané skladové 

technologie  

pro zásobování výroby u konkrétního vybraného průmyslového podniku a návrh její 

změny. 

 

V teoretické části je navrhováno rozdělení vlastního procesu skladování jako základní 

rozlišení při popisu skladu jsem zvolil rozlišení na  skladový hardware a skladové 

procesy. Hardwarovým prvkem se míní zejména pevné součásti potřebné ke skladování a 

patří mezi ně zejména skladovaného zboží samo, uspořádání, technické vybavení, 

počítačový software, ale také personál. Softwarovým prvkem lze obecně popsat jako 

komplexní systém skladovacích  

a komisionářských činností. Pojem skladový hardware jsem tedy dále rozčlenil na pojem 

skladu a pojem uskladněného.  

 

V praktické části jsou tato rozdělení rozebírána a konkretizována na příkladu vybraného 

výrobního podniku s důrazem na návrh změny systému skladování, ale i návrh nového 

uspořádání v oblasti hardware, přičemž návrh je ověřován na sledovaní provádění 

podobných změn v praxi. 

 

V diskusi jsou diskutovány výhody a nevýhody některých prvků a navrhovaných změn  

a další možná témata pro optimalizaci fungování navrženého centrálního skladu.  

 

Závěrem je konstatováno, že velmi důležitým efektem řízeného skladového systému je  

jednotnost výstupů skladu a vyrovnání produktivity personálu pomocí standardizace 

procesů.  

 

7.2 Zusammenfassung 

 

Thema der Arbeit ist die zentrale Lagerhaltung. Die Arbeit befasst sich zuerst 

theoretisch mit der Rolle der Lagerhaltung und mit Elementen des Begriffes 

Lagerhaltung und stellt im Anschluss daran Ergebnisse einer Untersuchung der 
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Lagertechnologie für die Versorgung eines konkret ausgewählten Industriebetriebs und 

Verbesserungsvorschläge vor. 

 

Im theoretischen Teil wird eine Einteilung des Lagerhaltungsprozesses vorgeschlagen. 

Als grundlegende Einteilung habe ich die in Hardware und Software ausgewählt. Mit 

Hardware ist vor allem die bestehende Ordnung des Lagers gemeint. Dazu gehören   

auch die gelagerten Materialien, die Aufteilung des Lagers, die technische Ausrüstung, 

Computersoftware, aber auch das Personal. Den  Komplex der Lager- und Kommis-

sionierungstätigkeiten kann man allgemein als Software fassen. Den Begriff der 

Hardware habe ich weiter in den Begriff Lager und den des gelagerten Materials 

unterteilt.  

 

Im praktischen Teil werden diese Einteilungen benutzt und am Beispiel eines 

ausgewählten Industriebetriebs dahingehend konkretisiert,  Änderungen des 

Lagersystems, aber auch Änderungen im strukturellen Bereich des Lagers 

vorzuschlagen. Dabei wird der Vorschlag durch Beobachtung ähnlicher Änderungen in 

der Betriebspraxis verifiziert. 

 

Vor- und Nachteile einiger Elemente des Systems und der vorgeschlagenen 

Änderungen werden erörtert und es werden weitere Themen für eine mögliche 

Optimierung der Funktion des vorgeschlagenen Lagersystems thematisiert. 

 

Am Schluss wird festgestellt, dass ein gleichbleibender Materialfluss des Lagers und 

eine mittels standardisierter Prozesse ausgeglichene Produktivität des Personals  sehr 

wichtige Effekte eines gesteuerten Lagersystemes sind. 

 
7.3 Summary 

 

The thesis is themed central warehouse. At first the thesis deals with the storage task in 

theory, storage terms and in the end it brings results of the surveyed storage 

technology for supply of production at a specific selected industrial company and a 

change proposal. 

 

Division of the own storage process is proposed in the theoretical part. As a basic 

identification when describing the warehouse I have chosen the storage hardware and 
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storage processes. By hardware element are meant especially fixtures necessary for 

storage, which are mainly the stored goods themselves, layout, technical equipment, 

computer software but also personnel. The software element can be generally 

described as a complex system of storage and consignment activities. The storage 

hardware term I have further divided into storage and stored.  

 

In the practical part these divisions are further analysed and specified using an 

example of a selected manufacturing corporation with emphasis on the storage system 

change proposal as well as a proposal for a new hardware arrangement, whereas the 

proposal is verified in the area of monitoring an implementation of similar changes in 

practice. 

Advantages and disadvantages of some elements and the proposed changes are 

discussed as well as further possible topics for an optimisation of the proposed central 

warehouse.  

 

In conclusion it is noted that a uniformity of storage outputs and balance of personnel 

productivity using standardisation of processes is a very important effect of the 

controlled storage system.  
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